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                     Gottesdienst am 01.12.2024 um 10 Uhr                                      
  

  Monatsvers für Dezember 

„Wenn ihr etwas bitten 
werdet in meinem 
Namen, so werde ich 
es tun.“ - Johannes 14,14 

Liebe Geschwister, 
am Sonntag, den 01.12. 
wollen wir den Gottesdienst 

um 10:00 Uhr in  Bischofsheim mit Gastredner Holger Haack und anschließendem 
Abendmahl feiern.                                                           

                              Link zu den Predigten        Link zum Kalender 2024                                                                                                                                                                

Merke: 
Das Gebetstreffen findet am 09. Dezember um 19:30 Uhr in Bischofsheim statt. 

. . . . 

Wichtige Termine: 

01.12. So. 10 Uhr Gastredner Holger Haack 
15.12. So. 10 Uhr Gastredner Fred-Uwe Winkler 
24.12. Heiligabend & Familiengottesdienst 16:00 Uhr 

. . . . 

 

                 In der Zi-Tat 

Es ist an der Zeit, laut zu verkünden was Gott sagt: Es (Gottes Verheißungen) 
bereits dir gehört, und erobere das Territorium zurück, das der Feind dir 
gestohlen hat – beginnend mit deinem Verstand! -  https://www.lifewithim.com 
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Ein Rabbi sprach: Die große Schuld des Menschen sind nicht die Sünden, die er 
begeht - die Versuchung ist groß und des Menschen Kraft ist klein. Die große 
Schuld des Menschen ist, dass er jederzeit umkehren kann und es nicht tut. 
⁃ aus dem Chassidismus  
. . . 
Der Segen liegt in der Ergänzung der Christen untereinander. 

Kleingruppen sind die beste Orte, an denen du Jüngerschaft lernst. 

Wer größer werden will, muss kleiner werden. 

Glaube bedeutet, dass man nicht das Rohprodukt sieht, sondern das Endprodukt. 

Wenn wir glauben, dass die Gemeinde wachsen wird, dann müssen wir als 
Gemeinde darauf vorbereiten. 
- Friedhelm Holthuis (Credo Kirche) BfP Präses 

"Es ist vollbracht!" 
„Ich habe das Werk vollendet, 
das du mir aufgetragen hast zu 
tun.“ 
-Johannes17,4 

Der Tod Jesu Christi ist die 
geschichtliche Verwirklichung 
des Willens und der Absicht 
Gottes. Es gibt keinen Grund, 
Jesus Christus als Märtyrer zu 
betrachten. Sein Tod war nicht 
etwas, das ihm zugestoßen ist - 
etwas, das hätte verhindert 
werden können. Sein Tod war 
der eigentliche Grund für sein 
Kommen. 

Baue Dein Plädoyer für die 
Vergebung niemals auf der Vorstellung auf, dass Gott unser Vater ist und dass er 
uns vergibt, weil er uns liebt. Das widerspricht der offenbarten Wahrheit Gottes in 
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Jesus Christus. Es macht das Kreuz unnötig und die Erlösung "viel Lärm um 
nichts". Gott vergibt Sünden nur aufgrund des Todes von Christus. Gott konnte 
den Menschen nicht anders vergeben als durch den Tod seines Sohnes, und Jesus 
ist wegen seines Todes als Erlöser erhaben. "Wir sehen Jesus ... um des Leidens 
im Tod willen gekrönt mit Herrlichkeit und Ehre ..." (Hebräer 2,9). Der größte 
Triumphton, der jemals in den Ohren eines aufgeschreckten Universums erklang, 
war der am Kreuz Christi: "Es ist vollbracht!" (Johannes 19,30). Das ist das letzte 
Wort über die Erlösung der Menschheit. 

Alles, was die Heiligkeit Gottes durch eine falsche Sichtweise seiner Liebe 
mindert oder völlig auslöscht, widerspricht der Wahrheit Gottes, wie sie durch 
Jesus Christus offenbart wurde. Lass Dir niemals einreden, dass Jesus Christus aus 
Mitleid und Mitgefühl mit uns und gegen Gott steht oder dass er aus Mitleid mit 
uns zum Fluch wurde. Jesus Christus wurde auf göttliche Anordnung hin für uns 
zum Fluch. Unser Anteil an der Verwirklichung der gewaltigen Bedeutung seines 
Fluches ist die Überführung in die Sünde. Die Überführung wird uns als Geschenk 
der Scham und der Reue gegeben; sie ist die große Barmherzigkeit Gottes. Jesus 
Christus hasst die Sünde im Menschen, und Golgatha ist das Maß seines Hasses. 
⁃ Mein Äußerstes für sein Höchstes  

„Wir wollen mehr und Gott will es auch!“  - Eure  Dan & Tricia    
 

Gemeinde… eine Familie, in der das Reich Gottes gelebt und gesehen wird.

Christliche Gemeinde Bischofsheim                                                                       
Bahnhofstraße 3, 97653  Bischofsheim i.d. Rhön                 
kontakt@cg-bischofsheim.de       www.cg-bischofsheim.de 

Er aber antwortete und sprach: »Du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben mit deinem 
ganzen Herzen und mit deiner ganzen Seele und mit deiner ganzen Kraft und mit 
deinem ganzen Denken, und deinen Nächsten wie dich selbst!«  - Lukas 10,27 

Was ist Demut? Meine Lieblingsdefinition findet sich in Samuels 
Zurechtweisung von Saul. Samuel sagte: "Du warst einst klein in deinen eigenen 
Augen..." (1 Sam. 15:17). In unseren eigenen Augen klein zu sein, bedeutet nicht, 
dass wir uns für wertlos halten oder dass wir keine Fähigkeiten oder guten 
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Eigenschaften haben. Es bedeutet jedoch, dass wir ein tiefes Misstrauen 
gegenüber unseren eigenen Fähigkeiten oder unserer Güte haben.  
Demütige Menschen wissen, dass weder körperliche Stärke (Spr 21,31), noch 
Intelligenz (Spr 16,9), noch Glück (Spr 16,23) entscheidend sind, sondern dass es 
der Herr ist, der das Ergebnis bestimmen wird. Demut ist ein tiefes Vertrauen in 
die Barmherzigkeit Gottes und nicht in die Absichten oder Bemühungen des 
Menschen (Röm. 9,15-16). Ein wahrhaft demütiger Mensch weiß, dass er, egal wie 
groß seine Fähigkeiten oder sein Charakter sind, nichts ohne Christus tun kann 
(Johannes 15,6). Demütige Menschen vertrauen also auf die Fähigkeit des 
Heiligen Geistes zu sprechen und nicht auf ihre Fähigkeit zu hören; sie vertrauen 
auf die Fähigkeit Christi zu führen und nicht auf ihre Fähigkeit zu folgen. 
⁃ Jack Deere „Überraschst vom der Stimme Gottes“ 

Bibelkunde…. 

Denn aus Gnade seid ihr errettet durch den Glauben, und das nicht aus euch — 

Gottes Gabe ist es; nicht aus Werken, damit niemand sich rühme. - Epheser 2,8-9 

Gnade -   griechisch χάρις cháris; fem. Substantiv 
von chaírō (G5463), sich freuen. Gnade, insbesondere 
das, was Freude, Vergnügen, Befriedigung, Gunst, 
Akzeptanz, für eine gewährte oder erwünschte Gunst, 
einen Nutzen, Dank, Dankbarkeit verursacht. Ein 
Gefallen, der ohne Erwartung einer Gegenleistung 
getan wird; der absolut freie Ausdruck der liebenden 
Güte Gottes zu den Menschen, der sein einziges 
Motiv in der Großzügigkeit und dem Wohlwollen des 

Gebers findet; unverdiente und unverdiente Gunst. Cháris steht in direktem 
Gegensatz zu érga (G2041), den Werken; beide schließen sich gegenseitig aus. 
Gottes Gnade wirkt sich auf die Sündhaftigkeit des Menschen aus und vergibt dem 
bußfertigen Sünder nicht nur, sondern bringt ihm auch Freude und Dankbarkeit... 

Die Apokalypse wird diese verblendete Generation ohne die erwartete 
Fanfare überrollen. Und wenn es nicht die wahren Auserwählten und die 
kommenden Propheten Gottes gäbe, würde diese Generation unwissentlich ihren 
Weg in die Vergessenheit pflastern, obwohl die Apokalypse das Ereignis ist, auf 
das sich die Bibel am häufigsten bezieht.  
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Die Vorstellung, dass die Endzeit-Generation so blind für die Zeiten ist, in denen 
wir leben, und alle Warnungen der Heiligen Schrift ignoriert, ist scheinbar 
unglaublich, und doch werden wir gerade Zeuge seiner Einweihung. Die 
Menschen nehmen nun eifrig diese Prophezeiung aus 2 Petrus 3,34: Vor allem 
müsst ihr wissen, dass in den letzten Tagen Spötter kommen werden, die spotten 
und ihren eigenen bösen Begierden folgen. Sie werden sagen: „Wo ist dieses 
Kommen, das er versprochen hat"? 
Die Menschen spotten jetzt über das versprochene zweite Kommen, und sie 
werden es in immer größerer Zahl tun, besonders nach der Entrückung der 
Gemeinde, indem sie es als wehmütige Träume von geistig zurückgebliebenen 
und überholten Fanatikern bezeichnen. Diese Endzeit-Generation ist dabei, 
Sodom und Gomorrah auf globaler Ebene neu zu erschaffen. Dies mag auf den 
ersten Blick eine grobe Übertreibung der Analogie sein, aber ich versichere Dir, 
dass es nicht so ist. Bevor diese letzte Generation fertig ist, wird die Welt wie ein 
Sodom und Gomorra reinkarniert, weshalb die Worte Jesu in Lukas 17,28-29 diese 
Endzeitgeneration mit der Generation von Sodom und Gomorra sowie mit der 
Sintflut in Verbindung bringen. 
⁃ „The Genesis 6 Conspiracy“ von Gary Wayne 

Ich bitte den Heiligen Geist, einen größeren Einfluss auf mein Leben 
zu haben. Ich heiße dich willkommen, Heiliger Geist erfülle jeden Teil 
von mir, ich übergebe alles an dich. 
. . .  
Mehr wie Jesus  (Lied) 
Du kamst in die Welt, die Du geschaffen hast 
Du hast Deine Krone gegen ein Kreuz getauscht 
Du bist bereitwillig gestorben 
Dein unschuldiges Leben bezahlte den Preis 

Du hast Deinen Status als nichts angesehen 
Der König aller Könige kam, um zu dienen 
Er wusch meine Füße 
Bedeckte mich mit Deiner Liebe 

Wenn mehr von Dir 
Bedeutet weniger von mir 
Nimm alles 
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Ja, alles von Dir 
Ist alles, was ich brauche 
Nimm alles 

Du bist mein Leben und mein Schatz 
Der Eine, ohne den ich nicht leben kann 
Hier zu Deinen Füßen lege ich meine Sehnsüchte und Träume nieder 
Hier zu Deinen Füßen lege ich meine Sehnsüchte und Träume nieder 

Oh Herr 
Verändere mich, wie nur Du es kannst 
Hier mit meinem Herzen in Deinen Händen 
Vater, ich bete 
Mach mich mehr wie Jesus 
Diese Welt 
will unbedingt wissen, wer Du bist 
Du hast uns den Weg zu Deinem Herzen gezeigt 
Vater, ich bete 
Mache mich mehr wie Jesus 
Mehr wie Jesus 

GESCHRIEBEN VON KRISTIAN STANFILL, BRETT YOUNKER, BROOKE LIGERTWOOD UND SCOTT LIGERTWOOD 

Die Stimme Gottes 
Je mehr wir Gott lieben, desto mehr werden wir für ihn riskieren, sogar bis hin zur 
öffentlichen Demütigung. Und je mehr wir Gott lieben, desto besser werden wir 
seine Stimme hören. Und je größer unsere Liebe zu Gott wird, desto größer wird 
auch unsere Liebe zu seinem Volk. Je mehr wir Gottes Volk lieben, desto 
schwieriger wird es für uns sein, es auf eine Weise zurechtzuweisen, die ihm die 
Hoffnung nimmt. Diese Art der Zurechtweisung ist Verurteilung, und die größten 
Liebenden verurteilen nicht. Stattdessen wird uns die Liebe dazu bringen, 
prophetische Worte für die neutestamentlichen Zwecke der "Stärkung, Ermuti-
gung und Tröstung" (1. Korinther 14,3) zu verwenden. Und wenn unsere Worte 
nicht mit diesen drei Zielen übereinstimmen, werden uns Liebe und Demut dazu 
bringen, nicht zu sprechen. 
⁃ Jack Deere 

Lied: Es liegt Kraft in dem Warten auf den HERRN
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11 Grundlegende Punkte zur geistlichen Gesundheit  

1.       Tue  Buße - Beispiel: gibt zurück, was du gestohlen hast; bitte um Vergebung und 
mache Vergebung zu einer Lebenseinstellung.  

2.       Hole dir mehr innere Heilung und Befreiung - Dies ist ein Prozess. Jesus lässt dir 
vielleicht eine Zeit lang Zeit deine neu gewonnene Freiheit auszuleben, bevor er dir  
weitere neue Probleme aufzeigt, mit denen du dich auseinandersetzen musst. 
Normalerweise tut Jesus nicht alles auf einmal.  

3.       Unterwerfe dich jeden Tag in jedem Gedanken und jeder Handlung dem Heiligen 
Geist. Zieht das neue Selbst an (Epheser 4,24).  

4.       Unterwerfe dich einer gesunden Autorität - lass dich regelmäßig seelsorgerlich 
betreuen und lebe in einer liebevollen, christlichen Gemeinschaft. Praktiziere Jakobus 
5,16 regelmäßig in einer Verantwortungsgruppe.  

5.       Betet "ohne Unterlass" - Gebet ist mehr Zuhören als Reden oder Bitten; und doch sagt 
Jesus, dass wir nicht genug bitten.  

6.       Esse das Wort. Übe dich in der Bibelmeditation und setze in die Praxis um, was die 
Bibel sagt. "Wenn jemand das, was ich sage, in die Tat umsetzt, baut er sein Haus auf 
den Felsen“ (Matthäus 7,24). 

7.       Bete Jesus regelmäßig an - Anbetung ist eine Lebenseinstellung.  

8.       Tu jeden Tag  gute Dinge für andere. Lenke den Blick von dir selbst auf Jesus und 
dann auf andere. Setze die Liebe in die Praxis um. 

9.       Entwickele gesunde, emotionale, beziehungsbezogene und körperliche Gewohnheiten - 
Bewegung, gute Ernährung, viel Schlaf. Eine Siesta am Tag hält den "Blues" fern. 
Ruhe in Gott.  

10.     Nehme dich nicht zu ernst. Der Teufel liebt "ernsthaft religiöse" Christen. Lebe in der 
Identität der Annahme als geliebtes Kind Gottes! Lerne Jesus in - einer durch ihn aus 
seiner Liebe heraus gewonnenen - Leichtigkeit zu begegnen.  

11.     Erweitere deine christlichen Erfahrungen durch Lernen und Training, baue dir eine 
Bibliothek auf - es gibt viele ausgezeichnete christliche Lehrer um uns herum. Diene 
der Mission in Form eines Lebensstils, um das Reich Gottes zu erweitern.  

Material aus dem Buch von Gary und Kathleen Hixson und Dr. Charles Krafts Diensten - Dank an Lee D. 
Copyright 2015-2023
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